



2024  
2027



ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán, a 31 de enero de 2026

Boletín: COY/DCS/147

## RECONOCE LA ALCALDÍA COYOACÁN EL COMPROMISO DE LA FUNDACIÓN JOHN LANGDON DOWN

- *Visita el Alcalde la Fundación John Langdon Down en donde reconoce el trabajo altruista y de gran nivel que realizan para integrar a la sociedad a quienes viven con síndrome de Down.*
- *“Es extraordinario el trabajo que han realizado por años ofreciendo oportunidades de desarrollo a miles de familias”, expresa el Alcalde.*
- *En Coyoacán estamos comprometidos con la inclusión, el respeto y el desarrollo de todas y todos, por ello, trabajaremos de la mano para apoyar en las necesidades que requiera esta noble institución, recalca.*

La Fundación John Langdon Down realiza un trabajo extraordinario y en esta noble tarea estamos comprometidos a sumar todas y todos, sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, quien fue invitado a un recorrido por las instalaciones de esta institución que se ubica en la demarcación.

“Nadie puede decirse ajeno a las tareas de inclusión, desarrollo e integración social como las que realiza esta noble fundación que, al conocer a detalle su compromiso con quienes viven con síndrome de Down, nos compromete a todos a sumar esfuerzos para brindar nuevas oportunidades de desarrollo para quienes aquí son atendidos y a sus familias”, comentó el Alcalde.

Acompañado por el personal de la Fundación, encabezado por su fundadora doña Sylvia G. Escamilla, el Alcalde y su esposa Rosy Romero, así como la directora general Pilar Mostalac, realizaron un recorrido por las instalaciones que se ubican en la calle de Selva, en la colonia Insurgentes Cuicuilco en donde recibieron una explicación de los servicios y atención que se brinda como servicios médicos y psicológicos, asesoría especializada y los programas especiales de terapia.

La maestra Sylvia G. Escamilla ofreció una explicación a detalle del compromiso por integrar a quienes viven con la condición del síndrome de Down y destacó, especialmente, los proyectos que han tenido éxito a lo largo de 54 años de trabajo que se han emprendido en la Fundación como la Escuela Mexicana de Arte Down o el Tres 21 Arte-Café en donde se emplean los egresados de la institución que los capacita, prepara y enseña a integrarse al mercado laboral.

Dirección de Comunicación Social,  
Medios Digitales y Opinión Pública

55 5484 45 00 EXT. 1134



/coyoacan.alcaldia  
@Alcaldia\_Coy  
@alcaldia.coyoacan  
Alcaldía de Coyoacán



"Estamos gratamente sorprendidos y muy emocionados por el trabajo tan noble que realizan maestras, educadoras, doctoras, especialistas en atención a la salud y el deporte, psicólogas y demás personal que forma parte de esta institución. Quiero manifestarle a todas las papás y mamás que acuden a la Fundación, así como a su personal y especialmente a la Maestra Sylvia, mi reconocimiento y el apoyo de esta administración para las acciones en las que podamos sumar", comentó Gutiérrez Aguilar.

El Alcalde comentó que, tal como lo destacan en el lema de la Fundación, la alcaldía Coyoacán también quiere sumarse al objetivo de hacer feliz a todo ser humano como es el compromiso de quienes aquí ponen todo su empeño, entrega y disposición al servicio del prójimo.

"Decir 54 años de trabajo es fácil, pero lograr lo que ha hecho la Fundación en más de medio siglo, es una tarea titánica que todas y todos debemos reconocer y a la cual nos debemos sumar. Coyoacán así lo hace, así lo ha hecho y ratificamos nuestro compromiso de seguir impulsando una política pública de inclusión, respeto, promoción y defensa de los derechos humanos de todas y todos", indicó.

\*\*\*000\*\*\*

